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Oficialmente integrada ao sistemaUniversidade
Aberta doBrasil-UAB, aliás funcionando aqui
de�e 2006, junto ao Caie, o pólo presencial de
educação à distância de Laguna agora terámais
cursas de graduação e pós-graduação, a serem.,
definidos após pesquisa a ser realizada. O pólo
deLaguna também está anunciando para inicio ,

dia 13 de outubro, duas turmas, o

CllTSO de Pedagogia, pelaUDESC- Universidade
para o Desenvolvimento do Estado de Santa

.

Catarina, �om vagas destinadas a profíssíonais
que já atuam na área mas quê não possuem o

curso superior. Para completar a segunda turma
estão restando algumas vagas, com as

inscrições estando abertas e.podendo ser feitas
rio càic. fone 3647.2808.
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- Pedro Izidoro Teixeira, 69
anos. Residia no Portinho.

- Eva Helenita de Souza
Ribeiro, 75 anos. Residia

revisão do' tempo
Hoje (4): Namadrugada ainda há condições.dechuva, mas no decorrer do dia a instabilidade se afasta
e o sol volta a aparecer. A temperatura diminui um pouco, especialmente à noite, com a chegada de
uma mass� de ar frio. Vento de sudoeste a sul,moderado com rajadas.

Amanhã (5) e domingo (6): Tempo firme, com presença de sol e mais nuvens por influência da
. circulação marítima. Temperatura mais amena. Vento de sudeste a nordeste no interior e de sudeste
a leste, fraco a inoderado.

-

Fases da,ua Tabuas das marés
• -Cheia-·até1Ó
) - Ming�ante - de 11até 17

. O -Nova- de 18.até25
( - Crescente - de 26 até 3/10

�!!! .- B� I �=HÃ. BAIXM�'I =NGO BAIXAMAR

00:58=0.7 - 20:3Q=O.2 0�:34=O.7 - 21:00=Ó.2 02:06=0.7 - 21:36=0,2
Fonte: Climerh - Epagri

'harge' -------------Clima de reunião...

ontraponto�
. PorMárcio M. Csmeiro

4 DE SETEMB�O DE 2009

Silva Junior, do Corpo 0e Bombeiros
da cidade, hoje às 19h, no �\ .aguna Praia
Clube, promoverá solenidade militar
de formatura da 2a Turma de
Bombeiros Comunitários de Laguna,
passagem de Bombeiros Militares para
a Reserva Remunerada e entrega de

equipamentos.
••••

"A sociedadé-brasileirá caminha para
uma total descrença nas instituições
da democracia representativa - o que

. pode se tornar extremamente perigoso
para o futuro da-República. A opinião
pública precisa separar as coisas: não
são as instituições que "não prestam".
São os homens - que episodicamente
'as -representam que estão

moralmente doentes. Autocratas
adoram confusões como esta, só .para
sugerir o pior dos remédios no pior
dos mundos: "Não há nada que uma

boa ditadura não cure". De Sérgio da
Costa Ramos

.

_ ern sua

a p r e c i a d a

coluna no

Diário
Catarinense.
•••

Visando dar
um fim na

"guerra"
e n t r e

vereadores
de oposição
·(Antonio
C é s a r

Laureano.,
Eraldo
Cardoso e

Everaldo dos Santos, todos do PMDB,
Cleosmar Fernandes (PR) e Jussalva
Mattos (PSB), além de Orlando

.

Rodrigues (DEM), que ora é oposição,
ora é situação, e os declarados da base
aliada, Eduardo Nacif Carneiro (PP),
José Paulo Ramos {PT), Deyvi_sonn
da Silva de Souza (PMDB) e'Ronaldo
Kfouri (PSDB), o prefeito Célio terá
um encontro com todos, às 10h de

hoje, no plenário da Câmara. A lembrar

que, presente na sessão' de segunda
feira(1°), o prefeito foi taxativo: não
"sendo aprovado o projeto de lei que
suplementa diversos itens, será
obrigado a fazer exonerações ...

• •

O deputado Edson Andrino, presidente
do Bloco Brasileiro de parlamentares
do, Mercosul,_ informando que em 3
de outubro do próximo ano, além de
ser eleito o presidente da República,
governadores, senadores, deputados
federais e estaduais, também serão
escolhidos os representantes do Brasil
junto ao Parlamento do Mercosul.

Turismo - Mesmo admitindo estar

cansado, o empresário Fernando
Marcondes de Mattos tem divulgado
que quer ver concluído o projeto
Costão da Laguna, aliás em terreno já
adquirido, bem como outros projetos
como Costão da Serra, Costão de São
Francisco do Sul e uma marina, de
padrão internacional em nossa capital.

•••
O nosso eterno senador Jaison
Barreto, terá um livro de memórias a

ser lançado emjunho do próxitnoano.
•

•••
Quatro incorporadoras (FG Procave,
Ciaplan. J.A Russi e Riviera) vão
construir a Brava Beach Internacional;
com seis condomínios residenciais e

um hotel resort em área de 131 mil
m2 e comércios, entre Itajaí e

Balneário Camboriú, exigindo
�investimentos de R$ 330 milhões.
Fosse ,aqui, não faltariam
ambientalis tas
(??) para
impedir as

obras.E nós
v a m o s

continuar

perdendo,
perdendo .

• •

Antonio
Honorato Filho,

.

Enaldo Cardoso
de Souza e João

.

d� Oliv.eira.
AlrÍleída,
respectivamente
presidente, vice
e secretário da
comissão pela emancipação de
Pescaria Brava, amanhã, às 10h,
estarão com João Vicente; nó

programa Cidadania, pela Difusora.
•••

Por falar na Difusora, após 90 dias
. afastado para tratamento de saúde e

agora recuperado, de volta ao ar,
todos os dias, às 7 da manhã, o

conhecido João Batista Cruz .

•••
O cancelamento do desfile _de 7 de
setembro em nossa cidade, devido à

gripê'A, convenhamos, foi um "alívio"

para diretores, prófessores e claro,
alunos, que ficam dispensados de
bater o ponto no feriado. Dequalquer
forma, hoje, amanhã, domingo e 2a
feira, sempre às 8h na Praça República
Juliana, acontecem solenidades com

a presença de autoridades e

representações escolares.
•••

.Corn a presença do Comandante-
. ·Geral, Coronel BM Álvaro Maus, o

Comandante 10 Sargento BM Silvio da

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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onardo Boffl... �

CM .. , _b_,�4K% X"" ,,��e. de nossa �e�,1�
Leonardo Boffé autor de

Espiritualidade: caminho de

realização, Vozes 2009.
PhWJ",USWU X

Este lagunense, nascido em 3 de

abril de 1920, filho de Evélina
Wilke e de Samuel de Castro,
89 anos, conhecido diretor

presidente da Comercial Silvio

Castro, estabelecimento dos

mais tradicionais de todo o sul

catarinense, é o patriarca da

família que formou com a

esposa, Nair (Barbosa),com
quem é casado desde 10 de

janeiro de 1942, 8 filhos (Neusa, .

Nívea, Sérgio, Nice, Silvio,
Nésia, 'Noeli e Sandro), IS
netos (Nádia, Nadine, Nara,
Adair, Sérgio Jr., Ana Letícia,
Eveline, Eduardo, Beatriz,
Lucas, Michel, Isabele, Arthur,
Alfredo e' Silvio André

(falecidoje 16 bisnetos (Adair
Neto, Gabriel, Vinicius, André,
Anderson, Maria Fernanda e

MariaEduarda), Do primário ao

curso complementar,
correspondente ao Magistério,
segundo grau da época, ele fez
seus estudos no Colégio Stella
Maris. Iniciou no comércio, aos"
15 anos, como balconista na

loja de secos e molhados de

Plínio Brasiliense e que cinco

anos depois seria de propriedade
de João da Silva Barbosa,
quando conheceu sua esposa,
dona Nair, filha do novo

proprietário. Continuou
trabalhando com Q sogro ainda

por um bom tempo, quando
constituiu sua própria empresa,
a Comercial Silvio Castro, e

desde 1955 no prédio onde hoje
está a conhecida loja, então em

Zen e a Crise da Cultura Ocidental
nunca está separado da natureza, é parte do

. Todo. Em seguida, procurauma razãomais alta
que está para além da razão convencional.
Recusa-se a tratar a realidade com conceitos e

fórmulas. Concen:tra-se com�a maior atenção
possível na experiência direta da realidade assim
como a encontra. "Que é o zen" perguntou um
discípuloao mestre. E este respondeu: "as coisas
cotidianas; quando tem fome, coma, quando tem

. sono durma". "Mas não fazem isso todos os

seres humanos normáis"?- atalhou o discípulo.
"Sim" - respondeu omestre - "os seres humanos

normais quando. comem pensam em outra coisa,
quando dormem, não pregam o olho porque estão

cheios de preocupações". Que
significa esta resposta?
Significa que devemos ser

totalmente inteiros no ato de

comer e totalmente entregues
ao ato de dormir. Como já dizia
a mística cristã Santa

Tereza.t'quando galinhas,
galinhas, quando jejum,
jejum". Essa é a atitúde zen.

Ela começa por fazer com

extrema atenção as coisas mais

cotidianas, como respirar,
andar e limparum prato. Então
não há mais dualidade: você é

inteiro naquilo que faz. Por

isso, obedece à lógica secreta

da realidade s�m a pretenção
de interferir nela. Acolhê-la

com q máximo de atenção nos toma integrados
porque não nos distraímos com representações
e palavras: Essa atitude faltou ao Ocidente

globalizado. Estamos sempre impondo nossa

lógica à lógica das coisas. Queremos dominar. E
chegaummomento em que elas se rebelam, como
estamos constatando atualmente. Se queremos
que a natureza nos seja útil, então devemos
obedecer à. ela. Não deixaremos de produzir e de
fazer ciência, mas o faremos como a máxima
consciência e em sintonia com o ritmo da

natureza. Orientais, ocidentais, cristãos é
budistas podem usar o zen damesma formaque
peixes grandes � pequenos podem morar no

mesmo oceano. Eis uma outra forma de viver

que pode enriquecer nossa cultura em crise.

Venho insistindo há tempos que por detrás da'

crise atual econôrnicofinanceira vige urria crise de
paradigma civilizatório. De qual civilização?
Obviamente se trata da civilização ocidental que
já á partir do século XVI foi mundializada pelo
projeto de colonização dos no.vos mundos. Este

tipo de civilização se estrutura na vontade de

poder-dominação do sujeito pessoal e coletivo
sobreos outros, os povos e a natureza. Sua arma

maior 'é uma forma de racionalidade, a

instrumentalanalítica, que compartimenta a'

realidade para melhor conhecê-la e assim mais

facilmente submetê-la. Depois de quinhentos
anos de exercício desta racionalidade, com os

inegáveis benefícos trazidos e
que encontrou na economia

política capitalista sua

realizaçãomais cabal, estamos
constatando-o alto preço que
nos cobrou: o aquecimento'
global induzido, em grande
parte, pelo industrialismo

ilimitado e a ameaça de uma

catástrofe previsível ecológica
e humanitária. Estimo que
todos os esforços que se

fizerem dentro deste

paradigma para melhorar a

situação serão insuficientes.

Serão sempremais domesmo..
Temos que mudarpara não

perecer. É o momento de·

inspirar-nos .ern outras

civilizações ,que ensaiaram um modo mais
benevolente de habitar o planeta. O que foi bom

ontem, pode valer ainda hoje, Tomo como uma
das referências possíveis o zenbudismo.

Primerio, porque ele influenciou todo o Oriente.
Nascido na India, passou à China e chegou ao

Japão. Depois porque penetrou, vastamente em

estratos importantes do Ocidente e de todo o

mundo. O Zen não é uma religião. É uma

sabedoria, umamaneira de se relacionar com todas

as coisas de tal forma que se busca sempre a

justa medida, a superação dos' dualismos e a

sintonia com o Todo. A primeira coisa que o

zenbudismo faz, é destronar o ser humano de

sua'pretensa centralidade, especialmente do eu;
cerne básico do individualismo ocidental. Ele

SILvio DE CASTRO

um dos fundadores do Coral

Santo Antônio dos Anjos e
,

como baixo foi um de seus

cantores, aliásparticipando por
50 anos. Foi presidente da

Associação Comercial e

Industrial de Laguna por um

período de cinco anos e por

quase 15 anos integrou oRotary
Club local, sendo seu.

presidente. Entre as

homenagens que já recebeu da
cidade, destaque para a

Comenda e Medalha do

Mérito Domingos de Brito _

Peixoto, concedidas através de
lei municipal e pelos 1'00 anos

do Rotary Club de Laguna.

sociedade com seu cunhado,
Gonçalo da Silva Barbosa, assim

. permanecendo até 1970. A partir
dali passou a administrar

sozinho, o que fez até o ano de

2000, quando, acometido de

enfermidade, passou o comando
para a filha Noeli e seu marido,
Jairo Zabot, os quais, atualmente
administram os negócios da

farru1ia. Ainda que simpático à

antiga UDN, nunca se envolveu
de forma direta na politica
partidária da cidade. Católico

fervoroso, foi me;nbro da

Irmandade de Santo Antonio,
inclusive sendo seu provedor,
Em 15 de fevereiro de 1948, foi

specialJ
_
& UWU 1�. __ X. __21C_k

Júlio Garcia é o novo conselheiro
do TCE/SC

&ii.

o ex-deputado estadual.Julio aplicados. Julio Garcia foi
Garcia assumiu o 'cargo de nomeado pelo governador Luiz
conselheiro do Tribunal de Henrique, por ato publicado no

Contas do Estado de Santa Diário Oficial do Estado, no dia
Catarina (TCE/SC), na terça- 27 de agosto.Antes da nomeação,
feira(IO),durantésessãoespecial teve Seu nome aprovado pela
de posse que reuniu cerca de 250 Assembléia Legislativa - com

pessoas, entre autoridades, o voto dos 37 deputados
servidores e familiares, na sede presentes à sessão - no dia 26
do órgão, em Florianópolis. de agosto, com base em indicação
Depois de 17 anos de atividade do Chefe do Executivo Estadual.

legislativa - o empossado O discurso de Garcia foi todo

cumpria o quintomandato corrio permeado pera gratidão. Além.de
deputado estadual 2._ e tendo agradecer aos familiares, amigos,
ocupado, por duas gestões. deputados, com quem conviveu

consecutivas, a presidência do por cinco legislaturas, e ao

Legislativo do Estado, o novo 'governador, o ex-deputado fez

integrante do Tribunal de Contas referência especial ao conselheiro
passa a exercer a função de fiscal aposentado Gilson dos Santos.
da gestão pública catarinense. "Amigo de tanto tempo, cujos
Julio Garcia, que renunciou ao exemplos de sêriedade e

mandato de deputado na terça- dedicação ao.interesse público
feira (I"), pouco antes de tomar quero seguir", aftrmou. Presente
posse no TCE, ocupa a vaga na solenidade de posse, o

. aberta com a aposentadoria governador Luiz Henrique fez
voluntária do conselheiro Otávio questão de destacar a convivência
Gilson dos Santos, no último dia harmoniosa que manteve com

24 de agosto. "Quero reiterar o Garcia durante o período em que
juramento aqui prestado e ir ocupou a Presidência da

além dele: contribuir, agindo com Assembléia. "Homem de

justiça na busca do palavra, que se dedica ao trabalho
desenvolvImento de nosso com omesmo prazer que confere
estado, visando construir uma ao lazer, sem perder o equilíbrio
sociedademais igualitária, mais e o bom humor", elogiou.
humana emelhor para se viver", Também acompanharam a sessão
disse o novo conselheiro após especial" transmitida, ao vivo,
ser empossado, ao lembrar que pela TVAL, emissora da
essa realidade só é possível se Assembléia Legislativa do
os recursos públicos forem bem «�.Estado, e pela Internet, o vice-

governador Leonel Pavan, os

presidentes da Assembléia

Legislativa, deputado Jorginho
Mello, e do Tribunal de Justiça
do Estado, desembargador João
Eduardo de Souza Varella, 'o

prefeito da Capital, Dário Elias

Berger, o subprocurador-geral de
Justiça de Santa Catarina para
assuntos administrativos, José
Eduardo Orofino da Luz Fontes,
o presidente da Associação dos

Membrós dos Tribunais de

Contas do Brasil (ATRICQN),'
conselheiro Victor Facciconi

(TCE/RS), �. o arcebispo
metropolitano de Florianópolis,
Dom Murilo Krieger, o senador
Raimundo Colombo, além de ex

governadores, parlamentares,
prefeitos; conselheiros, auditores
substitutos de conselheiros .e

servidores ativos e inativos do

Tribunal de Contas do Estado e

procuradores do Ministério
Público junto ao órgão. Depois
de dar posse a Julio Garcia, o

presidente do TCE/SC,
conselheiro José Carlos Pacheco,
ressaltou que na ação
fiscalizadora predomina a

necessidade de formação de

parcerias com os agentes públicos
para que as metas programadas
sejam atingidas, "O dinheiro que
é de todos pede zelo e correção",
declarou, destacando que a

, principal arma do Tribunal é o

conhecimento, a informação e a

demais, o novo integrante dó
tCE/SC terá as .mesmas

garantias, prerrogativas,

vantagens e os mesmos

impedimentos e- vencimentos
dos desembargadores do

,

Tribunal de Justiça do Estado,
mandato vitalício e não poderá
dedicar-se à atividade político
partidária, conforme
estabelece a Constituição do

.

Estado. Como conselheiro da
Corte de Contas, Julio,Garcia
terá entre outras atribuições a

de relatar, discutir e votar

mátéri.as relacionadas à
emissão de pareceres'prévios
sobre as contas anuais da

administração estadual e dos ,

municípios catarinenses, além
de julgar. as contas, dos

administradores e demais

responsáveis pela utilização de
recursos públicos em âmbito

estadual e municipaL A função
principal do- TCE/SC, como
órgão de controle externo, é
verificar se os gestores e

demais responsáveis por
recursos públicos aplicam, de
acordo com a Lei, o dinheiro

que todos os Cidadãos

contribuintes entregam aos

governos - do Estado e dos

municípios - na forma de

impostos.

experiência dos seus técnicos. O
conselheiro Salomão Ribas

Junior, que saudou o empossado
em nome da Çasa, enalteceu a

trajetória do mais recente
integrante do Pleno - instância

deliberativa do órgão. "Este é o
coroamento, de um trabalho

árduo, em prol dos interesses

superiores do povo catarinense",
disse Ribas' Jr., ao salientar o

novo desafio que se apresenta
para Julio Garcia, agora na

condição de fiscal dos recÜISOS

públicos.
Trajetõría
O novo conselheiro é o nono a

assumir o cargo depois da

promulgação da Constituição'
Estadual de 1989, que estabelece
os atuais requisitos e critérios

para a escolha dos membros do

Tribunal de Contas - órgão de

controle externo responsável por
fiscalizar o uso dos recursos

públicos pelo Estado e os 293

municípios catarinenses. Com 59

anos, Julio Garcia iniciou suas

atividades profissionais em 1976,
como funcionário de carreira do

Besc, onde ocupou o cargo de

diretor de crédito geral de câmbio,
antes de exercer as presidências
da Indústriá Carboquímica
Catarinense (1985), do Badesc

(1991) e da Casan (1992). Sua

trajetória como deputado estadual
- a primeira eleição foi em 1986
- foi marcada pelos dois
mandatos consecutivos na

presidência daAssembléia, cargo
para o qual foi eleito, por
unanimidade; em 2005 e 2007.
Foi nessa condição que, em

2005; esteve por um período de
12 dias a frente do Governo do
Estado e encaminhou ao

Legislativo 0 projeto de lei que
garantiu às Apaes de Santa

Catarina 1% dos recursos do

Fundo Social a cada mês. O

projeto foi aprovado pela
unanimidade dos parlamentares.
A iniciativa rendeu um dos

momentos de mais emoção
durante a solenidade. Alunos da

Apae presentes à sessão'especial
de posse homenagearam Garcia
com a entrega de um buquê de
flores. Nesse momento, o

conselheiro anunciou que, a partir
de agora, seriavoluntário da

Federação das Apaes de Santa
Catarina.
Vida nova

A partir de terça-feira (10),
Julio Garcia passa a fazer parte
do Corpo Deliberativo do
Tribunal de Contas, composto
por sete conselheiros e

presidido; atualmente, por Jose
Carlos Pacheco. A exemplo dos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CÂMARA: PROJETO QUE ABRE
"

CREDI'TO SUPLEMENTAR.
-

.

CONTINUA EM COMISSÃO
vereador(a) autor de

proposição, na publicação das
leis municipais, os dois

últimos em segundá votação.
Na mesma sessão o vereador
Orlando Rodrigues .(DEM),
pediu vistas aos balancetes
financeiros da Prefeitura,
relativos aos meses de maio e

junho. Uma nova sessão

ordinária, estavamarcada para
ontem à noite.

Executivo, o de n!Ímero 51, do
vereador Cleosmar Fernandes

.

(PR), que dá nova redação a

artigo da lei 1291, todos em

primeira votação, o de 46, do.
vereadorDeyvisonn daSilva de
Souza (PMDB), que dá

.

denominação de via pública no
bairro Esperança e o de número
47!. (la vereadora Jussalva
Mattos (PSB), que dispõe sobre
a inclusão do nome do

39 anos da AmureI: Célio recebe troféu -

Dos sete projetos programados
para entrar em pauta na sessão
de segunda-feira (10), da

.

Câmara de Vereadores, apenas
um, o de número 048/09 que
abre crédito adicional

suplementar no orçamento
vigente domunicípio, de origem
do executivo, acabou ficando de

fora, Visto que ainda nãohavia
ganho o parecer da comissão
pertinente, formada peles .

vereadores Cleosmar.Femandes

(PR), Eraldo Cardoso (PMDB)
e JussalvaMattos (PSB). Aliás,
amaior parte da sessão foi para
discutir o. referidoprojeto, até

-mesmo pela 'presença, na

sessão, do prefeito Célio e do.
vice Luis Fernando, que foram
fazer uma completa
explanação, esclarecendo ponto
por ponto, já que os edis

questionavam e questionam a

suplementação. De qualquer

forma, como a comissão dispõe
de dez dias' para exarar '0
parecer e o prazo terminaria

amanhã, ficou evidenciado de

que ele voltará a apreciação; em
plenário na sessão da próxima
terça-feira (8), transferida de

segunda-feira, feriado.
Os trabalhos da sessão
Para leitura foi apresentado o

projeto de lei 052/09, de origem
do PoderExecutivo, que altera
a constituição do Conselho

Municipal de Habitação e

.
Interesse Social. Em primeira
votação, foram aprovados por
unanimidade, os projetos 049,
que autoriza o município a

manter-se filiado à Federação
Catarinense de Municípios, o
de número 50 que dispõe sobre
a aberturade crédito adicional
no orçamento do exercício de

2009, do Fundo Municipal de
Saúde, ambos de, origem do

Tendo à frente o presidente José'
Roberto Martins, com um jantar
no Clube 29, em Tubarão, na.

sexta-feira (48), a Amurel -:
.

Associação dos Municípios da

Região de Laguna, comemorou 39
anos de atividades, na verdade

completados no último dia 14.

• Com direito li corte de bolo e tudo
o mais.ios prefeitos da região

prestação de contas do. terceiro

.

bimestre de 2009, com o prefeito
Célio, que é vice-presidente da
entidade, sendo homenageado
com um troféu. em face do
crescimento do setor pesqueiro
da cidade, através da captação de
recursos para a revitalização do
nosso porto. _

ONDE COMER
TeI.: 3647-0022.
Atlântico Sul

ção de rodízios de pizza
+ buffet demassas varia
das com batata frita e

frango frito de segunda à
segunda . Avenida João

Pinho, 540; noMarGros
so. Tele-entrega 3647-
1448.

Laguna Tourist
�

Cozinha internacional de
maiordestaque na região.
Diariamente, das 12 às
15h e das 20 às 23h.
Aceita cartões Visa,
Credicard e American

Express. Na praia doGi.

eventos em geral. Fones:
36472920 e 3647 1166.

Mercadão Lanches
No Mercado Público,
diariamente com almoço.
Aos sábados o tradicio
nal churrasco.
Baleia Branca
A única casa de" praia

a famosa

"LUA DEMEL"
AvenidaBeiraMar - Cal

çadão doMar Grosso.Anexo ao hotel, na praia _ Pizzaria da Gina
do Mar Grosso, o con- Com fomo à lenha, amais
ceituado restaurante ofe- tradicional da cidade,
recendo buffet livre e a oferecendo 'rodízio de
kilo. Também atendendo pizzas e massas que só a
fes tas, Gina sabe fazer, Promo-

Criança

Lucca César, ao lado dos papais Jimena (Rodriguez) e César

Setz, completou dez meses na 'segunda-feira (I"), recebendo os

parabéns da titia Macarena.

Fernando FernandesMartendal, herdeiro de.Fernanda (Fernandes) Brenda Vieira deOliveira, alegria dos avós,Maria deDelourdes
e de Carlos Martendal, hoje está completando um mês de vida. e Orlando de Oliveira, na quarta-feira (2), completou um aninho.

Diretor: MárcioM. Carneiro
Redação: RuaRaulino Horn - 1°Andar

GaleriaAMCenter - Centro - Laguna - SC
CaixaPostal147 - Fone/fax: (48) 3646.1385
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Ginásio de Esportes Bertholdo Werner, então em recuperação
em2007.

•••e· hoje

...totalmente recuperado, aliás rein,,:ugurado :'0 último dia 24.

•

cen�a' para'Poetar
Atanázio M.F. Lameira -Iameira@bizz.com.br

Espelho de procedência
francesa, do século XVIII, e
console com o tampo em

mármore, do século XIX. Em
exposição permanente no

Museu Anita Garibaldi.

INTE.RNET

4 DE SETEMBRO DE 2009

ma rua••• Uma história•••
Luis Alves deLima e Silva, o Duque
de Carias, nasceu em 25 agosto de

1803, na fazenda de São Paulo, no

Taquaru, Vila de Porto da Estrela,
na Capitania do Rio de Janeiro

quando o Brasil era Vice Reino de

Portugal. Hoje, é o local do Parque
Histórico Duque de Caxias, no
município de Duque de Caxias, no
estado do Rio de Janeiro. Filho do

Marechal-de-Campo Francisco de
Lima e Silva e de D. Mariana

Cãndida de Oliveira Belo. ÁO seu

pai, Vereador da Imperatriz
Leopoldina, coube a honra de
apresentar em seus braços à Corte, no dia 2 de dezembro de 1825, no Paço de São Cristóvão,
o recém-nascido que, mais tarde, viria.a ser o Imperador D. Pedro II. Mister de sua

capacidade administrativa, técnico-militar e pacificadora, o Governo Imperial' nomeou-o,
-

em 1842, Comandante-chefe do Exército em operações e Presidente da Província do Rio
Grande do Sul. Assim ocorreu quando da captura de dez chefes rebeldes aprisionados no
combate de Santa Luzia onde, sem arrogância, com urbanidade e nobreza; Se no honroso

campo da luta, a firmeza de seus lances militares lhe granjeava o rosário de triunfos que viria

despertar nos rebeldes a idéia de pacificação, paralelamente, seu descortino administrativo,
seus atos de bravura, de magnanimidade e de respeito à vida humana, conquistaram a estima
e o reconhecimento dos adversários. Por essas razões é que os chefes revolucionários

passaram a entender-se com oMarechal Barão e Caxias, em busca da ambicionadapaz. E em

l° de março de 1845 é assinada a paz de Ponche Verde, dando fim à revolta farroupilha. É
pois com justa razão que o proclamam não só Conselheiro da Paz, senão também - o

Pacificador do Brasil - epíteto perpetuado em venera nobilitante. Em 1845, Caxias é
efetivado no posto de Marechal-de-Campo e é elevado a Conde. Em seguida, mesmo sem
ter se apresentado come candidato, teve a satisfação de ter seu nome indicado pelaProvíncia
que pacificara há pouco, para Senador do Império. É nome de rua no centro da cidade.

FARMÁCIAFlÁVIA
Avenida João Pinho, em frente ao Supermercado Tieli

. Quem não é o maior tem que ser o melhor; assim
é a Farmácia Flávia. Aqui a diferença não se faz só
no bolso; é mais no coração. Na Farmácia Flávia
você chama o funcionário pelo nome, profissional
com 50 anos.de experiência; a farmacêutica Flávia
para orientar você. Ah, as vantagens, vamos ver:

olelore I
• SantoAntônio -éprotetor dasmoças-solteiras e dasmulheres casadouras;
• SantaApolinária - protetora dos que sofrem dos dentes;
• Santa Bárbara - protege as pessoas que a evocam, nas grandes
tempestades, contra os raios;
• São Brás - é o santo que livra as pessoas dos espinhos e faz passar o.

.?

soluço; usa-se essa fórmula:
,

São Brás, São Brás

Desafoga este rapaz
.

Para a frente ou para trás,
Batendo-se nas costas das pessoas e dando-lhe um copo de água;
• São Cristóvão - Protetor dos motoristas;
• São Gonçalo - É santo casamenteiro; também se registra como santo

que livra pessoas de espinha entalada na garganta;
� SãoJoão - também é santo casamenteiro;
• São José - é o santo amigo e protetor do)ar; entre suas atribuições está
também a constituição da família sendo, portanto, casamenteiro;
•. São Judas Tadeu -'é o protetor das causas impossíveis; este santo

resolve todos os casos urgentes e perdidos;
• Santa Luzia - protetora dos olhos e dos que tem doenças nele; quando
entra ciscos nos olhos, deve-se evocar Santa Luzia da seguinte forma:

.

Santa Luzia passou por aqui

Santos protetores
Com o seu cavalinho comendo capim.
Ofereci pão, ela disse que não.
Ofereci vinho, ela disse que sim.
• SãoMiguel-livras as pessoas das tentações e dos maus espíritos;
• Nossa Senhora de Lourdes - Protetoradas moças, casadas ou solteiras;
• Santo.Onofre-'eSte santo interfere contra a feitiçarias, omau olhhado,
os bruxedos, os maus espíritos, etc. Dizem que esse santo bebe pinga
e por isso é uso, manter um copo de pinga diante a sua imagem;
• SantaRita - Resolve negócios encrencados;
• São Sebastião - este santo evita desastres e acidentes às pessoas que_o
o trouxerem em bentinhos ou sob a forma de medalhinhas. Em ação
com mais dois santos, evita mordida de cachorro louco, picada de"

aranha, etc.; deve-se usar essa fórmula:
'SãoBento, São Bráse SãoSebastião.
Me livrai de tudo que é bichomau. '

.

• São Serafim .,.. é o santo protetor dos mendigos; já.foi·visto crianças
cantando assim:

.São Serafim! SãoSerafim!

Quem não dá,
Fica assim!
E imitam os aleijados .

Produtos 50% de desconto (Laboratório Germed)
Mal. de Enalapril 5mg c/30 cp
Pentoxifilina 400mg c/20 cp
Omeprazol 20mg c/28 cp
Clorid. de Propranolol 40mg C/60 cp
Lisinopril 20mg c/30 cp
VaI. de betametasona cr

,

Lansoprazol15 mg d14 cp
Espironolactona 1(10mg c/30 cp
Oméprazol10mg c/14 cp
Atenolol100mg c/30 c.p

- Toda a linha ética com descontos especiais.
- Cheques pré-datados para 30,60 e 90 dias.
- Parcelamos suas compras no cartão de crédito.
- Tele-entrega grátispelo fone 3647.1322.

'Tele-entrega 'grátis
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dr. Alexandre Silveira Galarz

Reabilitação Oral - Implantes
Prótese Dental - Odontologia Estética

eRO-SC 4320
cetutsr: 9985 2453

e-mail: a#figalarz@gmail.com

mais elega-ntes, o

casamento de Fabiana Pavan

Esteves, filha de Marli Beatriz
e de JoséAugusto Esteves, com
Carlos Barzan , filho dos

lagunensesMércia B. Rodrigues
-

e e Carlos Alberto Barzan,
reunindo convidados de Laguna,
Criciúma, São Paulo e

Florianópolis. As cerimônias

religiosas foram na Capela do

Colégio Coração de Jesus, com
o ja-ntar acontecendo na

Alameda Casa Rosa, em nossa

capital.

Laguna:
Avenida Eng. Colombo Machado Salles nQ.5

Clinicenter
.

Fone: 3644 0325

Tubarão:
Av. Marcoljno Martins Cabral nQ 1788/1005

Ed. Minas Center Fone: 3626 9539

Circulando por Laguna, domingo
passado, os crícíumenses Zulmara
Casagrande e familiares, Zuleide
Hermann e João Pedro, Belle e

Luiz Miranda e-Rubia e, Silvio
Milioli.

Ganhando elogios, a loja de O

Boticário,emnossa cidade, querpelo
atendimento, quer pela estrutura

. colocada àdisposição de todos. Vale.
a pena conferir as instalações ali na
Gustavo Richard, 388.

No dia 7, quemestará trocando de

idade, será Clovis Valgas Viana, o
popular "Vinho".

MarianaeTalles Faísca, aguardando praia do Mar Grosso.
a chegada do herdeiro, que na Pia
Batismal deverá se chamarDavi. Também no dia 7, festejando

aniversário, Marcelo Massih, o

Chelo, "prometer' no segmento de
soo, aliás empresário com loja no

setembro, na cidade catarinense de
Canelinha. Esta será sua primeira
participação na competiçãoeo atleta
está ansioso e com boas expectativas
para a prova da MX1. Natural de

Laguna, Marronzinho sé sente em

casadisputandoprovasemCaJielinha
O piÍoto sempre conquistou ótimos
resultados nomunicípio e agora não
deve ser diferente.

De volta à cidade, após participar da
13" AVIRRP; conhecida feira de
turismo que acontece em Ribeirão
Preto (SP),o gerentegeralJoãoCarlos
Moraes, do Laguna Tourist Hotel.

setor.

Marcada para às 17h de hoje, a

inauguração das novas instalações da
.

Mormaii, a conceituada loja situada
na avenida SenadorGalotti, 644, na

Conhecido em todo o país como um
dos melhores pilotos de motocross
da história, João "Marronzinho" Jr..
espera brilhar também na próxima

. etapadoCampeonatoMundial, que
será realizado nos dias 12 e 13 de

Robson Ramos, conhecido
designer gráfico da cidade,
aniversariando amanhã (5).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



No Mar Grosso, o

ambiente. que é

referência para o su.l

catarinense, sempre
reu-nindo um público
seleto, com o melhor
dos petiscos, com

.
camarão da Laguna,
cllfAes e frangos.Música
ao vivo hoje (4), e

amanhã (5).
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Adivinhe quem é?

e de Peter Souza Medeit:
• amanhã estará

. festejan
os seus 15 anos. Ele é De

! de Jupira deOlive�Nob
e do saudoso Plínio Nobre

P

FLAGRANTES DA CIDADE

.

.,

ente da Câmara, vereador Deyvisonn da Silva de Souza com o s�cretário de
Estado da Segurança, déímtado Ronaldo Benedet.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o mínimo interessantes•••
Construtora Fontana investe em Laguna consolidando

a' tendência de construir imóveis no litoral
Com c-poder aquisitivo do
brasileiro em alta e amelhoria da
infra-estrutura do sul catarinense
através de obras como a

duplicação da BR-101, aumenta
também a procura por imóveis
localizados no litoral. Esta
tendência foi observada nos

municípios de Itaperna e

Balneário Camburiú quando a

101 norte foi duplicada ti agora
está se consolidando também no
Sul, com 'investimentos da
Construtora'

-

Fontana
intensificados nosmunicípios de
Laguna e Içara, As duas Cidades,
juntas, já somam mais de nove

prédios da construtora, sendo

que cinco deles já estão

concluídos e quatro em

andamento. A tendência mais
forte é para o município de

Laguna:' A cidade que l?ossui
belezas naturais variadas, respira
cultura e desperta cada vez mais
a atenção de veranistas e turistas.
As obras em Laguna estão
concentradas no Mar Grosso. A

Fontanajá entregou oResidencial'
Mar di Savona, na Av. Senador

; www��!,espor.te.com.br,

empresa está construindo o

Residencial Mar Lerice. A

procura que vem aumentando fez
a construtora lançar, este eno,
mais Um empreendimento para
o município, o Residencial Mar
Ligúria, localizado na Rua Eng.
Grafree. Todas essas obras na

cidade são, na maioria, prédios
commédia de quatromilmetros

quadrados de área constnrída e

oito andares. Os apartamentos
possuem três dormitórios, sendo
um, deles suíte com

hidromassagem, além de

elevador, duas sacadas, uma

delas com churrasqueira a gás,
tubulação pronta para água
quente e arCondicionado Split e
dependência para empregada
reversível, podendo ser

transformada em escritório. "A
beleza do litoral sul-catarinense
chama a atenção do Rio Grande
do Sul, Paraná e São Paulo, além
dos catarinenses que mantém
imóveis na praia p;rra o período
de férias. Com uma infra

estrutura que ofereça boas

condições para o deslocamento
dessas pessoas, a tendência é de
um grande crescimento nas

f
'

...." '
,

NS�J:UT� ESPO_!{-TIVO
TATlCA E A_ÇAO

.

\�"Y:\v.insti(lJto�tieaellcao_c(Jn,'_bt:

construções no litoral sul
catarinense. Isso porque cada
vez mais as pessoas estão

procurando nivelar quálidade de
vida, diversão, família, conforto
com o trabalho e' nossos

empreendimentos em Laguna
garantem essas características.
Além disso o investimento na

cidade consequentemente gera
mais emprego e renda" afirma
Olvacir Bez Fontana, diretor
presidente da Construtora
Fontana. AConstrutora Fontana

possui 23 anos de fundação e

aproximadamente mil
funcionários diretos e indiretos.
Somente no ano passado
entregou 12 obras construídas.
Possui atualmente 20

empreendimentos
simultaneamente em obras

espalhados entre Florianópolis
e o sul de SC e se destaca pela
qualidade no acabamento e pelo
projeto arquitetônico que 'busca

sempre referenciar o' belo, o

conforto, a qualidade de vida de
.modo a 'proporcionar
tranqüilidade e segurança às

famílias.

19a ... SDR
LAGUNA

ADA DE LUCA- Abrindo o Trans-Debate, pela Transamérica 103.1, de nossa cidade, no
sábado passado, às 10 ela manhã.esteve a deputada Ada de Luca (PMDB), que relembrou
as reivindicações da cidade e até listou o trabalho de seu marido, Walmor de Luca, hoje
presidente da Casan, e que fez IJ?uito por Laguna quando secretário estadual de Saúde.

4 DE SETEMBRO DE 2009

CATARATA - No sábado (29), nomutirão de cirurgias que a secretaria
municipal de Saúde, vem promovendo, foram atendidos 11 pacientes.
Antes, oito pacientes já haviam passado pelo bisturi.Tudo no Hospital
de Caridade. Outras informações podem ser colhidas na própria
secretaria, pelo fone 3644.1315.

1Ode setembro - Dia do profissional
de educação física
A prática desportiva é uma

ferramenta para o

desenvolvimentohumano,
contribui para a saúde e o

bem estar, diminui

desigualdades e resgata
valores e princípios. A
educação física permite
vivências que podem se

transformar em

oportunidades. Neste dia,
d1\lit�§l@)illbro, o Instituto

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O jornalistaValmir Grein (presidente estadual), este jornalista (presidente do Conselho Deliberativo)
e diretoria daAssociação Brasileira de Jornalistas deTurismo - Seccional SantaCatarina,juntamente
com o deputado JorginhoMelo (presidente daAssembléia Legislativa de Santa Catarina) dia 28,
recebem convidados no Palácio BarrigaVerde para a Sessão Solene alusiva aos 25 anos de fundação
daABRATET - SC. Na programação, discursos, homenagens e coquetel.

Miss Universo 2009
Ainda sobre o Concurso Miss Universo, Adalgisa Colombo Teruskin, Miss Brasil de 1958 (em
meio à safra de Marta Rocha e Terezinha Morango), foi comentarista, convidada pela Rede

Bandeirantes, do recente concurso Miss Universo 2009, onde a brasileira nem chegou perto.
Revoltada com a eleição da candidata venezuelana (o que quase sempre acontece). Adalgisa
disparou: "Donald Trump (hoje, os direitos do Miss Universo são dele) deve ter algum interesse
na Venezuela para essa moça ter vencido". E de maneira geral, Adalgisa também achou que a

maioria das candidatas eram magras: "Acho que elas ficam pensando no estilo top model. Mas,
não é nada disso: míss.como no meu. tempo, tem que ter·peitinh01 bundinha, coxas e curvas".

Nupcias
* MariaEduarda Gerhardt eVigilato Lima, às 20h30rnin do próximo dia 19 unem-se em cerimônia
festiva nos salões do Hotel Bertaso em Chapecó. A noiva é filha de Madreliane e Ivo Francisco

Gerhardt; o noivo é filho de Sirlene Kunz e do saudoso Norberto Duara Lima. Em tempo: Vigilato
é filho de criação da eleganteMarisa Lima Festugatto e do saudoso empresário Lourival Festugatto.
* Sharla Pereira Cargnin, filha de Maria Luísa Pereira Cargnin e de Vicente Luiz Stefanello

Cargnin, e Rodrigo Rodrigues Bobato, filho de Gisele Maria Rodrigues Bobato e Mario Luiz
Bobato às 21h do próximo diaOêde outubro sobem ao altar da Igreja Matriz do Santíssimo
Sacramento, em Itajaí, após a cerimônia religiosa os convidados serão recepcionados no Recanto
das Águas Resort Spa, em Balneário Carnboriú.

De volta ao interior
o bilionário Eike Batista, que esta estabelecendo uma parte de suas empresas na Grande

Florianópolis, foi fazer uma palestra a alunos de MBAs da Ibmec e aconselhou a fuga dos grandes
centros para se ganhar dinheiro. "Vocês têm de ir para o interior dos estados, buscai' novas
fronteiras e novas oportunidades". E lembrou que, quando voltou daAlemanha, foi explorar ouro
naAmazônia. E Eike insistiu que não se deve desistir quando o negócio dá errado. "Eu tarnbémjá
coleciono fracassos". Aí, citou a fábrica de jipes JPX e a Clarity, de cosméticos, que havia criado
para sua ex-mulher Luma de Oliveira.

Mundo rosado
Se os vinhos rosé voltarain à moda, depois de terem sido acusados de pecado mortal pelos
conhecedores e até o champanheCrystal Rosé é o mais endeusado das 'grandes festas, vai ganhando
espaço, cada vez mais, nas joalherias em peças e em relógios de grife, o ouro rosa, especialmente
semisturado com diamantes e safiras brancas. Nesse bloco, contudo, nada de se usar a expressão
rosé: o nome caneta é pink gold.

.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



10 - JORNAL DE LAGUNA

onda Policial
No. último sábado, o

secretário de Segurança,
Ronaldo Benedet, veio à

Laguna, quando, em

solenidade realizada em frente
ao Banco do Brasil, fez a

Concursos

entrega de dúas viaturas,·
sendo uma para a Polícia
Militar e outra para a Polícia
Civil. Benedet garantiu que
em 60 dias deverá trazermais

duas viaturas. Nomesmo dia,

deu por inaugurado o posto
-daPolíciaMilitar, no Farol de
Santa Marta, antiga
reivindicação da comunidade
e que entrará em operação à

partir de hoje.

aso· de POlícia
Tião

o casl! dos dois enterros -. (Parte final)
Surge então o primeiro candidato a levar sete palmos de terra na
cara. A oposição, atenta, aciona aFAlMA e lasca umMandado

.

de Segurança. Só a Fatma bastava; o mandado de Segurança foi
só para garantir. Um laudo reprova o "Campo Santo", alegando'
comprometimento do lençolfreático e o segundo concede liminar
rio mesmo sentido. Ufa! Por pouco o prefeito realiza seu sonho.
Conceituada banca de advogados, paga a peso de ouro, caça a

liminar e toma o laudo pericial sem efeito. Mas uma vez os caça
fantasmas saem as ruas em busca de um outro moribundo. Um

óbito, que não fosse o seu, era tudo' o que o alcaide desejava.
Participava de uma àgape quando um de seus asseclas irrompe
esbaforido na sala e, sem um pingo de.discrição, em altó e bom

som, na frente dos comensais informa-lhe so passamento de um
munícipe,' Imediatamente o "Sindaco" despede-se dos convivas
e, célere, dirige-se à casa de seus familiares. Encontra a esposá
aos prantos, se lamentando pelo passamento prematuro do

1 .

consorte. Rapidamente lhe dá as condolências, os seus

"sinceros" sentimentos e descamba para o assunto que lhe
interessa. Oferece aos familiares um número considerável de

vantagens: pagamento integral' das despesas fúnebres, nome
em rua, praça e em escolamunicipal, placa de bronze na entrada
do Campo Santo enaltecendo o decujo ... Enfun,' até dinheiro
ofereceua viúva. A cantilena surtiu efeito. Sem que desse tempo
para a oposição se manifestar o defundo baixou sepultura. No
outro dia nova interdição e parece que daquela vez foi pra valer.
Apesar das peripécias juridicas para que outros corpos tivessem
o mesmo destino, os esforços não encontraram' e�o e o local

passou a ser conhecido corno o "cemitério de um defunto só".

Falaram-me,mas não acreditei, que tem vereadorempenhado em
.

vê-lo citado no Guines Book. Fico pensando na solidão do

vivente, só, naquela enorme gleba; no dia de finados quando,
naquela imensidão de terra, apenas algumas pessoas
reverenciando amemória do "sempre lembrado". lame contaram
que a família pensa em transferi-lo para o cemitério velho ainda
este ano. As novelas, meus amigos, são apenas' simples
entretenimento; são formadoras, em potencial de opiniões.
Odorico Paraguaçu que o diga.

OSMARINO JOSÉ DA SILVA comunica que
requereu à FATMA - Fundação do Meio Ambiente,
renovação da licença ambiental de operação
para' a atividade de carcinicultura com

-localização no Município de Laguna, Estráda
Geral da Caputera, s/no, bairro Caputera. O prazo
de impugnação junto aFATMA é de 20 dias corridos
a partir da data desta publicação e o licenciamento
será concedido se atendida a legislação ambiental.

VENDE-SE MOTO
ELÉTRICA

BANDEIRANTES

4 DE SETEMBRO DE 2009

sportes-

esta Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas..

Em todos os ítens, foramprocurados ospreçosmais baixos.
PRODUTOS 1 2 3

Açúcar Kg Duçula 1;69 União 1,55 Duçula 1,45
'

Arroz Parbolizado Kg Dona Helena 1,99 Dellarroz 1,48 Rampineli 1,77

Feijão Preto Kg Máximo 1,99 Prato Bom 1,79 Rio Belo 1,99
Café 500g Bom Jesus 4,89 Bom Jesus '4,50 'Bom Jesus. /3,89
Farinha de Trigo Kg Nordeste 1,59

.

Rosa Branca 1,38 Pan Fácil 1,28
Farinha de Mandioca Kg Brasileirinha 1,59 Anita 1,25 Rocha 1,24
Macarrão. �Og Dona Benta S. 1,39 ' Germani S. 1,49 Isabela.B.G.S. 1,38
Batata Kg Lavada 2,58 Não Lavada 1,25 Lavada 1,58
Cebola Kg - 2,18 - 1,15 - 1,50
Tomate Kg. - 4,99. - :2,89 - 3,74
Frango Kg Copacol Congo 3,89 Frigovale C. 2,95 Maximu 3,34
Carne Bovina de la Kg Tatu (Top Quality) 10,98 Tatu 9,90 Contra 'Filé Em. 9,89
Carne Bovina de 2a Kg Acern 8,48 Acem 7,65 Acem 5,98
Óleo de Soja Lt Leve (pet) 2,29 Liza (pet) 2,49 Soya (pet) 2,09
Ovos Dz Vitaovos BT 2,83 Coop. 2,79 MeurerB. 2,69

Salkg Diana 0,99 Miramar 0,88 Zizo 0,89

Margarina 500g Soya 1,89 Margarett 1,25 Soya 1,29
Salsicha'Lt 180g Anglo TV 1,65 Bordom T.V. 1,48 Anglo TV 1,59
Ervilha Lt 200g Predilecta '1,39 'Lar 0,95 Oderish 1,09
Leite Condensado Lt Moça 2,29 Parmalat Cx.: 2,58 Mococa 1,59
Creme de Leite Lt Glória 2,25 Nestré 2,88 Nestré 3,09
Leite Cx 1 litro Conaprole 1,79 Terra Viva 1,69 Bom Gosto 1,39

Vinagre Gf Chemim 0,95 Hering 0,84 Capriclio 0,79
Extrato de Tomate Lt Jurema 350gr 1,59 Arisco 350gr .

1,99 Oderish 350gr 1,39
Creme Dental 90g Close-up Trip 1,19 Close-up Trip 1,19 Close-up Trip 1,19
Sabonete 90g Francis Suave 0,85 Nips 0,69

.

Flor de Ypê S. 0,79,
Sabão em PÓ Ace Básico 3,49 Girando Sol' Pc. 3,20 Trixan Ypê Pc. 4,221
Esponja de Aço Pct Bombril 1,90 Briolux 0,98 Assolan 1,65

Papel Higiênico Pct/c4 Personal c/8 30m 3,79 Dálmata 4/c60- 1,79 Sirius c14 1,32
Álcool Multialcool T. 2,89 Alcool da Ilha 3,50 Parati 2,89

l-ANGELONI 2 -TIELI 3-ALTHOFF :

ESTADO DE SANTA CATARINAlPODER JUDICIÁRIO
Comarca de Laguna / 1" Vara Cível

_

Rua Arcângelo Bianchini, n° 69, Centro - CEP 88.790-000, Laguna-SC -

E-m.ail:lgavar@tj.sc.gov.br
Juíza de Direito: Daniela Vieira Soares
Chefe de Cartório : Alceu Salomão Pedro

EDITAL DE CITAÇÃO - RITO ORDINÁRIO - COM PRAZO DE 30 DIAS

Cobrança n" 040.07.000357-2

Autor; Companhia Docas doEstado de São Paulo - CODESP

Requerido: Amaral Seafood Company Ltda
Citando(a)(s): Amaral Seafood Company Ltda, Rua Itajaí, 603, São Domingos - CEP 88.375-000, Fone
(047), Navegantes-SC. Por intermédio do presente, a(s) pessoais) acima identificada(s), atualmente em

local incerto ou não sabido,' fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do'

processo epigrafado, bem como CITADA(S) para responder(em) à ação, querendo, em, 15 dias, contados
do transcurso do prazo deste editaL ADVERTÊNÇIA : Não sendo contestada a ação no prazo marcado,
presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor na petição inicial (art.285, c/c
art,319 do CPC). E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o

preseute edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 1vez (es), com intervalo de ° dias ua

forma da lei.
.

.

Laguna (SC), 28 de julho de 2009.

FONES: 3644-1809
OU 3644-6845

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profissional em destaque
"Quem vê aquele carteiro o dia inteiro feliz a cantar...". Se o saudoso
cantor Lupicínio Rodrigues, tivesse escrito a música O Carteiro
nos dias de hoje, levantaria suspeitas se não teria tido o início de
sua inspiração, baseado nõ profissionallagunense Paulo Geraldo
da Silva, que há 16 anos, dedica-se com muita simpatia e

responsabilidade, a antiga e importante arte de transportar notícias
e encomendas. Durante a infância, o sonho cultivado pelo meriino
Geraldo, era o de seguir na Marinha: "Sempre gostei do mar e de
viajar. Imaginava que seria um emprego dos sonhos", confidencia o
focalizado que viu o tempo passar e novos objetivos de vida

surgirem: "As oportunidades foram aparecendo e acabei trabalhando
na área da contabilidade, da hotelaria e na gerência de uma rádio". '

Mas ainda não seria nestas funções que o filho de donaTeófila e de
"seo" Antônio Silva conquistaria a plenitude profissional: "Parei
muito cedo com os 'estudos e quando surgiu a oportunidade de
trabalhar nos Correios, dediquei todas as minhas energias",
confidencia, acrescentando ainda o quão importante o emprego foi
e ainda é em sua vida: "A estabilidade financeira e a segurança
familiar, são muito importantes assim que constituímos um lar.
Devo muito do que tenho ao meu trabalho". Dono de uma rotina

intensa, o profissional. inicia amanhã agradecendo a Deus: "Todos
os dias que me acordo agradeço por estar vivo. Logo depois, me
preparo para o trabalho e tomo meu café da rrianhã. Chego nos

correios e iniciominhas' atividades que duram o dia todo, comuma

pausa para o almoço. No fim da tarde vou correndo para a casa,

para curtir o tempo que resta, com minha fanu1ia". Feliz com a

atividade que desempenha, Geraldo aponta o contato com o público
como o que há de melhor: ''Trabalho bom é trabalho em que a gente
pode ter contato com as pessoas. Gosto muito disso", afirmando
apenas quem .são seus temidos inimigos: "Não localizar o

destinatário, encontrar cachorro no meio do caminho, trânsito
excessivo e chuva são as quatro coisas tenebrosas na vida de um
carteiro". Mas nem só de trabalho é feita a vida do focalizado.
Além de curtirmuito os netos Emily, Elisy e Elvio, em companhia
da esposa Jacqueline, o profissional ainda encontrou tempo para
correr atrás do tempo perdido e dedicar-se aos estudos: "Voltei a
estudar 'aos 40 anos. Me matriculei com niinha esposa e minha
filha na faculdade de Pedagogia e hoje já sou pós graduado. Sempre
é tempo. Quando se quer algo de verdade, não existem desafios que
não possam ser superados", finaliza o profissional que com certeza

é exemplo.

Paulo por Paulo .•. extrovertido, comunicativo e responsável
Sábado, 20h 30min, é hora de ••. sair com a fanu1ia e comer

uma pizza
Minha trilha sonora é ... Beatles, Bee Gees, Phil Colins,
ZéRamalho, Fagner
Amo, mas não faço •.. viajar e pescar
Sou fã número 1 de •.. Jesus Cristo
Minha última compra foi ••• um carro

Se fosse prefeito da cidade, eu ••• investiria mais na

educação, criaria 'mais empregos e trataria o setor turístico

commais seriedade, pois é,omaior potencial de nossa cidade.
Por Letícia Carneiro

"

arece que. foi ontem•••

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

4 DE SETEMBRO DE 2009

oltas···1
• Em Blumenau um vereador apresentou' projeto de lei que cassa

alvará de funcionamento para estabelecimento comercial que for pego
vendendo produtos pirateados. Ainda bem que aqui não temos nada

disso, não é ??????

• Na próxima segunda-feira (7), às 12h, galinhada compolenta no
,

Centro Paroquial doMagalhães, em promoção dos festeiros do Divino

Espírito Santo, festa que acontecerá entre 2 a 12 de outubro.

• Pedro Alberto de Miranda Santos, residente eÍn Florianópolis, foi
o ganhador da rifa da Moto Pop Honra 100 cilindradas, prçmovida
pela diretoria do Hospital de Laguna. O sorteio foi realizado sábado

(29), pela Loteria Federal, saindo vencedor o portador do número-

2.455. Com a rifa, o Hospital teve uma arrecadação de R$ 18.829,00.

• Em animado bate-papo, conforme a foto, os vereadores Cleosmar

Fernandes (PR) e Antonio César Laureano (PMD�). Ambos, na
Câmara, integram o bloco de oposição ao prefeito Célio Antônio.

• Jovens de 15 a·17 anosresidentesna comunidade daVilaVitória,
Ponta das Pedras e rua da balsa, abrangência d� Centro deReferência

e Assistência Social - Cras, poderão se íriscrever no programa
l'

Projovem, que compreende atividades de orientação psicológica, social
\ .

e educativa. Ontem (3), a equipe do Cras realizou uma reunião com os

pais dos jovens, na creche Laureni Vieira Souza, para apresentar o

projeto e a pré-seleção dos escolhidos para participar do programa.

Serão 25 vagas disponíveis para jovens que recebem auxílio do Bolsa

-família ou que já foram acompanhados porprogramas sociais. O projeto
irá oferecer às terças, quartas e quintas-feiras, com quatro horas emeia

de duração cada dia atividades sócio-educatiyas com uma pedagoga,
atividades físicas, artesanatos com papel reciclado, musica e saídas a

campopara conhecermelhora cidade.As famílias desses jovens também
serão acompanhadas por uma assistente social, que através de uma

pesquisa social aplicada, vai promoverpalestrasmensais para trabalhar
a integração social entre eles.

TRANS-DEBATE ,

Agora todos os sábados às

10h, pela Transamérica, a FM
da região. Com Paulo Cereja e
Celso Fernandes, que amanhã
entrevistarão o deputado
EdinhoBez .

.

Ora. Aline FlorMartins
Tratamento para: CREFITO - 874-LTTIF

Gordura .localizada - Celulite - Estrias - Flacidez muscu

lar e modelagem corporal - Pré e pós-operatório .de ci

rurgia Plástica - Endermologia - Corrente russa - Ultra
som - Drenagem linfática manual (facial e corporal) -

Massagem modeladora (estética) - Massagem relaxante
- Gessoterapia - Bandaqenscom argila - Banho de lua -

Esfoliação facial é corporal.
Av: João Pinho, nº 600 - sala 2 - Mar Grosso

Fones: (48) 3644 - 6868/8429 - 0497Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



No Mar Grosso, o ambiente que é refe
rênciapara o sul catarinense, sempre reu
nindo um público seleto, com o melhor
dos petiscos, com camarão da Laguna,
camesefrangos.Mcsica aovivoooje(4)
e amanhã (5).
DE.4IT.<\CK LAl"iCHES-Agora apre-

sentando pelaTV jogos do Campoonato paroquial comTop Banda.

" ..:1'Estl'l'
Brasileiro. CASEÇ1.J1JA • Domingo (6), no Centro I
a.,UBECI:lJ\LÉ -Na entradadacidade, de Convivência, baile com a bânda Indús

hoje (4) terá show com o grupo Talagaço. tria Nacional.
ABSINTO· No conhecido bar do RODRlGOSAI"rfOS-Fmshownacio
"Joãozinho", no MarGrosso, hoje (4) terá na!, integrante da banda Barão Vennellio,
''tnnabaladainsana'',comogrupoFissurae agoraemcarreimsolo, apóslançarseu"novo
cljJuba. CD ''O diário do homem invisível", estará
'IR.<\BUCÃO • Música ao vivo amanhã

•

seepresentandoeml.agunajnoBoliche, às
(5) com o musical Vento Negro. Todos os 21h). Será na próxima quinta-feira (10),
dias buffet livre aR$ 8,99. com a participação de Rodrigo Neves e

BW!'·lDlN - Amanhã (5), Festa de Ar- Juninho, Pi Jacko e Sentapua, a banda
romba C91l1 ôS :Qjs.Michel eMarola (anos laguneI]secriadanos anos 80. Ingressos an-
70, .. 80.�:9Q).; ":� .

- tecipados à venda no Posto Leão Beach,
I'ARQBÉ��.� (5), baile no salão Recanto Bike e Dek 901.

'Restaurante Laguna. 'Iourist
!·Ú#rtJfJsopç:e.es ti la carie-.

� cortjiJrtCJ
.'.e'sIat!f()n.tlm{!i1J�(!)

Animação do;

Pagode
Apogeu, da
capital, Dj

.

Leo Mix e

especial com
João Lucas e

Leo (sertanejo
universitário,
vencedor da

Garagem do
Faustão).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




